
 
Compte rendu 

Conseil d'Administration du 04 aout 2022 
Présents : 

Collège des administrateurs élus 
Bureau : Administrateurs : 

☒ Yann CAPEL (Président) 

☒ Pierre JACOB (Trésorier) 

☒ Aurélien Turret (Secrétaire) 

☒ Simon Florensa (Trésorier adjoint) 

☐ Stéphanie D. 

☐Roger T.  

☐ Franck G.  

☒Audrey V.  

☐ Vincent C. 

☐ Julien S. 

☐ Mounir K.  

☒ Stéphan C. 
 

Collège des représentants d'activités 

Badminton: 

☒ Simon F. 

☐ Julien S. 

☒ Rémy D. 

☐ Stéphane G 

☐ Annie V 

 ☐ Alexis R 
 

Chorale : 

☐ David Cayrol 

☐ Hajer 

☐ Hélène P. 
 
 

Course à pied : 

☒ Florent 
 
 

Foot Féminin : 

☒ Audrey 

☒ Julie 

☐ Maëlle 

Natation : 

☐ Philippe 

☐ Roger 

☐ Nicolas 

Danse : 

☐ Thomas  
 
 
 

Randonnée : 

☒ Clément R. 

☐ Doan 

☐ Stéphanie D. 

Théâtre : 

☐ Nicolas 

☐ Stéphane 

☐ Stéphane 

 
 

Squash: 

☒ Paul 

Volley-Ball: 

☐ Franck G. 
 
 

Yoga : 

☐ Olivier C. 

☐ Vincent C. 

☒ Fanny A. 

Jeu : 

☐ Morgane M. 

☐ Matthieu C. 

☒ Eddy L. 

☐ Jean Marie R. 

Cuisine : 

☒ Aurélien T. 

☐ Jérôme S. 
 

     

 

Total des voix : 19 
 
Ordre du jour :  
1- Approbation du CR du dernier CA 
2- Tour des sections 
3- Point financier  
4- Retour sur EuroGames 2022 

Pouvoirs donnés 

Statut De : À : Pour : 

Admin  Roger Aurélien Voter 

Natation Roger Aurélien Voter 

Admin Julien S Pierre Voter 

Volley Franck Stéphan Voter 

Admin Franck Stéphan Voter 



5- Préparation de la rentrée : mise à jour des infos du site, mise à jour de la boutique, point sur les certificats 
médicaux  
6- Demandes de créations de nouvelles sections : tennis de table et vélo  
7- Journée de pré-rentrée (événements) 
8- Tournois (Salamandre et TiMM) 
9- Questions diverses 
 

1. Approbation du PV du CA du 02 juillet 2022.  

 

 Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

19 0 0 

 
2. Tour des Sections :  
▪ Badminton :   
Réf. OK. Conservation de la PAF de 40€ pour la rentrée 2022-2023. Peu de dépenses cette année à prévoir. Le tournoi 
de la Salamandre est en préparation.  
▪ Chorale :  ABSENT 

▪ Course à pied :  
Nouveau référent, Julien. Récupération de la section pour cette année. Se laisse le temps pour l’organiser et voir s’il 
peut être épaulé.  

▪ Cuisine :  
Même référents cette année. Toujours dans l’objectif de proposer des ateliers par saison. Nous avions prévu d’en 
animer un pour le mois de septembre mais un des référents a eu un problème de santé. A voir si l’atelier sera 
maintenu... 

▪ Foot féminin :  
Réf. OK. La section continue les entrainements pendant l’été, tout va bien. Une remise à jour des PAF est en réflexion 
après avoir fait un sondage auprès des adhérentes.  

▪ Jeu :  

Réf. OK. Planning en cours de création pour l’année, des projets seront proposés comme l’année dernière. Une PAF 

est en réflexion.  

▪ Natation :  
Réf. OK. Nouvel horaire pour la ligne d’Antigone qui passerait le mardi au lieu du lundi et plus tôt (19) à confirmer avec 
la métropole. Pitot inchangé.  

▪ Randonnée :  
Réf. OK. Programmation bien en place avec toujours des séjours à venir et des randonnées. PAF inchangée pour 
l’année prochaine.  

▪ Squash :   
Nouveau référent, Paul. Suite à un long échange lors du CA pour comprendre comment fonctionne cette section afin 
de trouver une PAF en adéquation avec son cout, le bureau propose à Paul de se rencontrer pour travailler avec les 
documents envoyés lors de l’AG sur les différents couts de cette section, à savoir la location des terrains et un coach. 
Une décision sera prise lors du prochain CA sur la PAF. 

▪ Théâtre : ABSENT 

▪ Volley-ball :  

Réf. OK. Cet été, le Beach volley fonctionne très bien avec environ une trentaine de participant·es. Plage 73 au grand 

travers. Pas de  PAF mais une licence de prévue pour cette section.  

▪ Yoga :  

Réf. OK. PAF inchangé pour l’année prochaine. Une demande de contrat de prestations a été faite par Thibault, l’un 

des intervenants sur la section. Contrat en cours de vérification et envoyé rapidement pour signature.  

 

IMPORTANT : POUR LES SECTIONS AYANT UNE TROUSSE DE SECOURS DONNÉE AU COURS DE L’ANNÉE 

2021-2022, MERCI DE VOIR AVEC PIERRE (PAR MAIL) POUR POUVOIR METTRE À JOUR SA COMPOSITION 

 

3. Point Financier (Trésorier) :  



    État des comptes :   
 

Compte CDC Livret d'épargne 

 1759€ 1100€ 

Nous attendons toujours la subvention pour les poteaux... 
 
4. Retour sur EuroGames 2022 : 
Très belle semaine pour nos participant·es aux Pays-Bas. 55 français et 6 personnes de CDC ayant tous remportées 2 
médailles chacun en tennis et Bad. Bravo à tous·tes !! 
 
5. Préparation de la rentrée : mise à jour des infos du site, mise à jour de la boutique, point sur les certificats 
médicaux : 
- MAJ des infos du site par section : Les référent·es vont pouvoir mettre à jour directement les informations sur leurs 
sections en se connectant sur leur compte. Plus de facilité, d’autonomie et de responsabilité pour chacun d’entre vous. 
Si besoin, n’hésitez pas à revenir vers le bureau en cas de besoin.  
- MAJ boutique : Sur le paiement, en cours de réalisation. 
- Certificats médicaux : Pour les sections concernées, le bureau souhaite remettre un point d’honneur sur l’importance 
d’avoir des certificats médicaux à jour et valable. Pour rappel, un certificat médical est valable 3 ans, donc réutilisable 
si vous ne changez pas de sport, auquel cas il est nécessaire de se procurer un certificat correspondant à tous les sports 
pratiqués.  
Extrait du règlement intérieur de chemin des cimes 

 
 
6. Demandes de créations de nouvelles sections : tennis de table et vélo : 
Une demande de création d’une section tennis de table à été faite par une adhérente. Attente de voir si des personnes 
seraient intéressées par la section, de pratiquer ce sport et motivé pour l’animer. A suivre.  
 
Une demande de création section vélo est proposé également. En PJ, la fiche projet. Un test serait fait pour le mois de 
septembre et possiblement, la section serait mise en place à partir d’octobre, novembre selon la météo et le nombre 
de participant·es intéressé·es ainsi que la formation des référent·es.  
 
Vote du CA pour la création de cette nouvelle section vélo.  

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

19 0 0 

 
7. Pré rentrée :  
28 août : Journée de pré-rentrée à la plage ou tous les adhérents·es peuvent participer. L’idée serait que pour les 
sections ou il est possible de faire une activité sur la plage, des propositions soient faites et envoyés à Yann qui gère 
l’organisation de cette journée.  
Soirée de rentrée CDC : Vendredi 02 septembre. Le bureau a demandé à la commission convivialité de réfléchir à un 
lieu pour pouvoir se retrouver avant la rentrée de toutes les sections comme nous avons pu déjà le faire à la panacée 
ou à la gazette café.  
Antigone des associations : Dimanche 11 septembre. Toute la journée. Pierre se charge de l’organisation de cette 
journée. Nous recherchons des bénévoles tout au long de cette journée pour représenter l’association ainsi que leurs 
sections.  
Soirée Mi-octobre : OFFICIEL. Une soirée serait organisée en y invitant tous les partenaires, asso amies, Mécènes, et 
élus. En cours de réflexion et préparation.  
 
8. Tournois (Salamandre et TiMM) : 



Tournoi de la Salamandre : 2e édition prévue en novembre. Préparation en cours. Réunion mi-septembre pour 
recherche de bénévoles.  
 
TiMM : Retour du TiMM en août 2023. 1ere soirée de réunion d’information prévue le samedi 27 aout à 19h à la 
maison du Lez.  

 
9. Questions diverses  

A- Situation de la commande de maillot CDC : La seconde commande a été clôturé. Objectif : Avoir les maillots à la 

rentrée.  

 

 
 

 

 

Secrétaire de séance : Aurélien Turret 
            « Tutu » 

 
 
 
 

Prochain Conseil d’Administration le 05 septembre 19h30 à la maison du Lez.  
 

En PJ, le calendrier annuel des CA pour 2022-2023 


